



Pressedienst

26. September 2018

Einladung

Medientermin 2.10.18: 25 Jahre Filmmuseum Düsseldorf

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

1993, also vor genau 25 Jahren, eröffnete in der Altstadt im Rahmen der Neugestaltung des Alten Hafens das Filmmuseum Düsseldorf. Als interaktives Museum lädt es seither zum spannenden Erforschen, Erfahren und Erleben der Welt des Films ein. Sein Jubiläum feiert das Filmmuseum am Samstag, 6. Oktober, mit einem Tag der offenen Tür und einem bunten Programm: von Filmflohmarkt über eine Stuntshow zum Mitmachen und Live-Musik bis hin zur Filmplakatauktion und Filmvorstellung mit einem prominenten Gast.

Im Rahmen eines Pressegesprächs am

Dienstag, 2. Oktober, 14 Uhr

blicken Museumsleiter Bernd Desinger und der stellvertretende Leiter Matthias Knop auf 25 Jahre Filmmuseum zurück, geben einen Ausblick auf zukünftige Projekte und stellen das Programm des Tages der offenen Tür am 6. Oktober vor. Das Pressegespräch findet im Studio FX des Filmmuseum Düsseldorf, Schulstraße 4, statt.

Zu diesem Termin ist Ihre Redaktion herzlich eingeladen.

Mit freundlichen Grüßen
Michael Frisch

Textversion:

https://www.duesseldorf.de/fileadmin/Amt13/pld/txt/20180926-203_09.txt

Kontakt: Meissner, Valentina

presse@duesseldorf.de, Telefon +49.211.89-93131

Herausgegeben von der
Landeshauptstadt Düsseldorf
Amt für Kommunikation

Telefon +49. 211. 89 - 93131
Telefax +49. 211. 89 - 94179
presse@duesseldorf.de

Medienkanäle

www.duesseldorf.de/medienportal
www.facebook.com/duesseldorf
www.twitter.com/duesseldorf
www.instagram.com/duesseldorf
www.youtube.com/stadtduesseldorf

Düsseldorf
Nähe trifft Freiheit

22921_203